
府城北區分會北區分區座談會議記錄 
一、時間：102 年 12 月 12 日 14：00~16：00 
二、地點：海東國小會議室 
三、主席：府城北區分會長潘志賢              紀錄：鄭永浩 
四、出席：如簽到表 
五、列席：工會副理事長李啟榮、總幹事陳葦芸 
六、主席報告：略 
七、問題提出與討論 

和順國中謝孝岳： 
上週校長及學務主任要求協商差勤的起迄時間，應如何因應？ 

海東國小鄭永浩： 
昨天下午校長及人事主任亦談到如何處理差勤問題，若未訂定如何因應教育局所核發的

行政獎勵公文？ 
 
李副理事長：目前各校的狀況有三：一是尚未訂定差勤時間，目前也不定；二是未定而

正討論如何定；三是已定了，討論如何修正。其實，這部分應要與學校老

師事先溝通，大家要的是什麼？先釐清觀念，訂了，就是界定了法律責任

的範圍，請老師務必要認真思考，原則上八小時，如要訂超過，將是責任

歸屬的法律問題，例如：訂 7：40 至下午 4：00，法律責任即從 7：40 開

始，多出的時間雖可選擇行政獎勵或是以後可能的補休，但是 7：40 就是

大家應到校的時間，若於上述時間未到，相關責任就必須自己承擔。 
潘分會長：差勤問題目前是較敏感問題，有無必要於此時刻來處理這問題，各校應思考，

可觀察一段時間，了解各校的狀況，再依照學校老師的需求，選擇最適合各

校的差勤時間再訂定。不過尚未訂定前行政獎勵的部分，應知會人事主任不

可進行，否則將是默示同意學校所訂定的時間，此部分應注意。 

鎮海國小廖崇旭： 
12/29 日第二場「看見台灣」電影欣賞何時開始索票？ 
 
陳葦芸總幹事： 
1.第二場的「看見台灣」電影欣賞，票數將有 500 張以上，比第一場 300 張多，近日將

開始售票，開始售票會發布訊息。 
2.第一屆「教師盃」勁山活動，地點是關仔嶺大凍山，12/23 日前報名，請鼓勵會員踴躍

報名參加。 
3. 臺南市兒童動畫種子學校合作企畫案，103 年 1/20 報名截止，鼓勵會員學校踴躍報名

參加。 
 
八、散會 


